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全長新穂光一郎　幹事藤川享胤　副会長・クラブ奉仕内山喜一　鞍業奉仕高岸三雄　社会奉仕川村虎男　国際奉仕斎藤利男　青少年奉仕佐藤順治

出席報告：会員70名　出席59名　二出席率‾84．29 ％　南画出席率90．06％　修正出席66名　確定出席率9429％

韓　国　を　旅　し　て

ノ己家政高校艮　加　藤　　量　さん

加藤さんは韓国に生れ、23年間、韓国で
′ヒ活した。御両親の墓も北朝鮮にあり今年

2回、菩提供養の為、韓国を旅して来た印

象を話して貰った。

は　じめに

今年4月、朝鮮南北の唯一の接点である板門店に行くツアーに参加し、高良浦周辺を旅して来ました。

高良浦は朝鮮動乱の時、国連軍と中共軍の最後の激戦地で、今は何も残って居りませんでした。私は日本

統治時代、使用禁止になったハングルと韓国語を話す事が出来ますので至る処で感激され、友好の手段と

なりました。そして、中学・高校生を初め、各層の人々と話した印象を断片的に話してみたいと思いま

す。

韓国人と日本人は相互不信感を持っている

韓国は、かって他国を侵略した歴史がなく、常々被害者の立場にありました。日本との関係にしても、

韓国は中国文化の伝承者として、日本文化の発展に多大の貢献を為しましたが、戦中日本内地に連れてこ

られた朝鮮肉体労働者に対する嫌悪感と支配者としての先入観を持つ日本人に、深い不信感を持ち、韓国

文化の破壊者としてのイメージが強いのですが、韓国の多くの知識層たちは隣国としての日韓相互協力は

重要な課題であるとの認識を持って日本研究も進み、理解者も多いのです。吾々としても、近くて遠い国

にならないようにもっと朝鮮の現状に理解と協力を持つべきと考えます。

朝鮮の若い世代は日本よりも国を守る意識が強い

長波里という処の中学校は、いざという時、要塞代わりなるような鉄筋コンクリートの校舎でした。中

学生は日本の中学生と比較して、総じて身体は小さいのですが、明るく屈託がなく、目ははっきり正面を

みつめているという印象でして、身体ばかり大きく、精神的に劣り、目は濁り下を見て歩く日本の中高生

とは対象的でした。これは私見ですが、日本では中高校生に対して、権利、人権を主とした教育であり、

国家、社会、家庭での義務と役割を植えつける努力に欠けている為に非行化の原因があるように思いま

す。

国全体にアメリカナイズする傾向がみられる

若い世代は、自由志向型の人間が多く、首都ソウルでは、キリスト教徒の増加が著しく、日曜日の地下

アーケード街は灯の消えたようになります。キリスト教徒の増加と共に軍部支配への反感が顕在化する傾

向にあります。また、高級エリート官僚はアメリカの大学出身者に占められるようであり、中央政庁のア

メリカナイズは進んで居り、日本との距離は遠くなって行くように思えます。

金大中事件に就いては過去の事として沈黙して居りますが、私には三国対立の七世紀の歴史を見る思い

がします。百済と新羅の対立は全羅道と慶尚道の対立に読みかえられます。金大中氏は全尾道であり、朴

正照、全斗膜など軍部出身者は慶尚道であります。政局が不安定となれば、そうした感情の対立の再燃も

あり得るように思えます。
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選　挙　と　私

板垣広志君

私は選挙運動をすることが好きで
す。自分が立候補するのは性に合わ

ず、又そんな器ではないことは知っ

て居ります。それなのに何故選挙運

動が好きかと申しますとその選挙戦を通じて、人

間の姿を見ることが出来るからです。一生懸命に

働きながらその努力が認られず苦しんでいる生き
ざま。何も仕事をしないのに、自分一人で頑張っ

ているかのように振舞う人、……支持していない

刀に、さも支持者の振りをする人、人間社会の縮

図を見るようで、私は本当に勉強になるから好き

なのです。

〔例会メ　モ‾）

つ今日、臨時理事会を開き、本年度ローターアク
トクラブの年次大会参加を承認しました。来年

度のローターアクトクラブの年次大会は鶴岡で

行う予定です。
08月4日のガバナー公式訪問に伴いクラブ協議

会と例会は第一インで行う事になりました。

○事後報告になりますが、ジェームス君の京都旅

行に伴う費用は会で負担する事にしました。

〇台中港区の10周年式典時に戴いた会員各位への

お土産、やっと到着しました、お土産代金を請

求するようで申し訳ありませんが、運送費、梱

包費にかなりかかりましたので、1，000円のス
マイル引換でご持参願いたいと思います。（複

雑な気持）
○鶴岡ユネスコ協会提供のベトナム難民の生活写

真を展示してありますので見て下さい。
○例会場でのスピーチは、前もって所要時間共、

プログラム委員長か、幹事まで申告して下さ

い。時間の都合が大変です。

○鶴岡ユネスコ子供学校の菅原和夫君、23日台湾
キャンプに出発しますと挨拶。

幹　事　報　告

1．1981年～1982年国際ロータリー第252・253・

254地区連合年次大会のパンフレットが到着。

2．例会場変更の通知が参っております。

暗　　　示

石井敬三君

私は常日頃、合理主義者をもって

任じて居る者ですが、最近、Aさん
に会った所、「少し顔色が悪い、生

色がないよ」と云われました。私は

今健康上の事で少し自信を失う事があり、煙草も
lLめて居りましたので、そういわれて、大変嫌な

感じでした。ところが同じ日、Bさんに会ったら

「君、最近張り切ってるなァー顔色がいいよ」

と、いみじくものたまった事でした。私は最近、

ちょっと大きい仕事がきまりほっとして居りまし

たので、一も二もなく、Bさんのいう事を本命と

する事でケリをつけた次第であります。

鶴岡西クラブ7月31日の例会は8月1日P．M

7：00に変更、場所ホテルゆら、登録料4，000円

3．鶴岡工業高等専門学校より第2回公開講座開

校のお知らせが参っております。
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今年度年次計画書にあります鶴岡ロータリ
ークラブの会員69名の平均年令を調べました

ら57．6才となりました。つまり、大正13年、

14年生れの方の年令です。

その根拠として明治生れが8名、大正生れ

の方が29名、昭和1桁代の方が25名、昭和2

桁代の方が8名となります。意外と若いもの

です確蓼○

明治・大正・昭和の戦中派が活躍して今日
のロータリークラブがあり、鶴岡の社会が活

性化して来たのです。まだまだ現役で頑張っ

て欲しいと思います。　　　　　　（KIJ

（‾ビジq

鶴岡西R．C

佐藤五右工門君

本間文一君

鈴木昭吾君

◎本日7月28日　第二次臨時行政調査会の中間報告を受けて　加藤紘一代議士

◎次回8月4日　作田ガバナー公式訪問　第一イン

鶴岡ロー1タリーークラノ創、■L　昭和3」．ぢ　　　承諾　昭和封。6。27　353三餌ズ

事務　局　韓国　F有馬場鞘　鶴剛商　人会議所内　寵．言，10235軸7711

桝会場　観岡が罵牒判物産館：潤十　ル　例　会　も】毎凋火曜日　′「後12∴抑い㌧仁1い
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